

Incorporación como Académico de Número del AA Dr. César Delgado Butrón

Dr. Patrick Wagner Grau, Presidente de la Academia Nacional de Medicina

Dr. Raúl Morales Soto, Secretario Permanente de la Academia Nacional de Medicina

Señores Académicos

Dignas Autoridades académicas, institucionales, de salud y religiosas.

Familiares y amigos, colegas médicos y docentes

En esta oportunidad una amalgama de sentimientos de satisfacción y regocijo me abruma, justificado por el motivo de ser incorporado como Académico de Número a la Academia Nacional de Medicina, institución centenaria, histórica, rectora y orientadora del mejor sistema de salud que debe tener el país. Dirigida desde sus inicios

por ilustres presidentes, suscribo lo que escribe sobre nuestra academia el Doctor Roger Guerra García: "Revisando la relación de sus presidentes, se aprecia que ellos pertenecen a generaciones que corresponden a diferentes épocas como la República Aristocrática de J. Basadre, hasta el año 1919, luego siguen otras y califico a la actual, la del presente siglo, como la época Meritocrática que incluye, en mayoría, presidentes de la Academia que somos oriundos de provincias".

Agradezco a los órganos de gobierno de la Academia Nacional de Medicina que tuvieron a bien aprobar con generosidad genuina mi promoción a la categoría de Académico de Número. Igualmente mi gratitud al Dr. Carlos Bernedo Gutiérrez, por su retórica elocuente y ponderada, que, seguramente, deviene de nuestro afecto creciente desde la época estudiantil.